

## **I Campagnoli : La voix intemporelle de la Corse**

Depuis plus de trente ans, le groupe corse I Campagnoli perpétue avec passion l'âme musicale de l'île de Beauté. Fondé en 1989 par Guy Calvelli, véritable pilier du groupe, I Campagnoli incarne la tradition du chant polyphonique corse tout en s'ouvrant à de nouvelles influences. Grâce à un savant mélange d'expérience et de jeunesse, le groupe ne cesse d'évoluer, attirant un public toujours plus large en France, en Suisse, en Belgique et au-delà.

### **Un groupe en constante évolution**

L'histoire d'I Campagnoli est marquée par une capacité d'adaptation qui leur permet de traverser les époques. Au fil des ans, certains membres sont partis, d'autres sont arrivés, insufflant une nouvelle dynamique et enrichissant le répertoire du groupe. Aujourd'hui, la formation compte notamment Isabelle Giannelli, violoniste apportant une touche de sensibilité féminine, Louis Crispi et Alexis Vitello, jeunes talents prometteurs, ainsi que Guy Calvelli, dont la voix singulière continue de guider les harmonies du groupe.

### **Entre tradition et modernité**

Bien que profondément ancré dans la tradition corse, I Campagnoli ne cesse d'innover. Leur dernier album, *Odiseu* (2014), témoigne de cette volonté de transmission et de renouvellement. Actuellement, le groupe travaille sur un nouvel opus et prépare un spectacle poignant, « Sò ella », véritable hommage à la femme et engagement contre les violences qui lui sont faites. Un projet qui promet d'être riche en émotion et en intensité.

### **Un rayonnement international**

Accompagné désormais par l'agence 2surDeux, dirigée par Catherine Chazé, le groupe multiplie les concerts et événements, portant fièrement la culture corse bien au-delà de ses frontières. Fidèles à leurs traditions, ils poursuivent également leur incontournable tournée estivale dans les églises de l'île, moment privilégié de communion avec leur public.

### **Des rencontres marquantes**

Tout au long de leur parcours, I Campagnoli ont su nouer des collaborations artistiques fortes. Parmi les moments inoubliables de ces dernières années, on retiendra leur duo émouvant avec Pascal Obispo sur *Millésime* lors du Téléthon de France 2. Cette rencontre illustre parfaitement l'universalité et la puissance émotionnelle de leur musique.

### **Une aventure humaine et musicale en perpétuel mouvement**

Avec un enthousiasme intact et une exigence artistique sans faille, I Campagnoli poursuivent leur aventure, mêlant respect des traditions et exploration de nouveaux horizons musicaux. Une chose est sûre : leur voix continuera de résonner, portant haut et fort l'âme de la Corse.

Retrouvez leur actualité et leurs prochaines dates de concert sur [leur site officiel](#).